

SKO-LEADERCIRCLE PLUS

# So führen die Jungen!

Was braucht es aus Sicht junger Unternehmer und Führungskräfte, um die Schweiz als Chancenland für Junge zu positionieren? Was brauchen junge Führungskräfte? Diese Fragen beantwortete der fünfte Leadercircle Plus der Schweizer Kader Organisation SKO am 18. September in Olten. Unter dem Motto «Junge Führung Schweiz – Querdenken, Vorausgehen, Brückenbauen» kamen junge Führungskräfte aus allen Bereichen zu Wort und erläuterten ihre Philosophie im Umgang mit Mitarbeitenden. Darunter etwa Silvan Krähenbühl, der das erfolgreiche Startup Gymhopper aufgebaut hat oder Nicola Forster, der sich mit dem Politik-Think-Tank Foraus einen Namen gemacht hat. Unter der kompetenten Moderation von Sunnie Groeneveld wurden aber auch Perspektiven von Chefs berücksichtigt, die fast nur junge Mitarbeitende unter sich haben, wie etwa Pascal Scherrer, der als publizistischer Leiter von SRF 3 amtiert. Gleichzeitig wurden bei der Veranstaltung Einblicke in das Projekt «Leadership – The Swiss Way» gegeben, das schon das ganze Jahr über das Thema Schweizer Leadership bei vielen Anlässen im ganzen Land zur Diskussion stellt. Anlass für das Jahresmotto ist das 125-Jahr-Jubiläum der Schweizer Kader Organisation SKO. (red)



^ Elian Matter, Susan Conka, beide SAQ-Qualicon.



^ Regula von Büren, Irene Willi, beide Kalaidos Fachhochschule.



^ Mehmet Manaz, Bank Cler, Walter A. Tobisch, CTS Impuls.



^ Yvonne Müller, SKO, Irene Stutz, Signito, Alban Januzi.



^ Matthias Augustin, Lighthouse Impulse, Markus F. Kaiser, SKO.

^ Von links nach rechts Silvan Krähenbühl, Gymhopper, Jürg Eggenberger, SKO, Sunnie Groeneveld, Moderatorin, Nicola Forster, Foraus Forum Aussenpolitik, Pascal Scherrer, SRF.



^ Sandra Dysli, Supply Change, Diego Panchieri, Bank Cler.

BANKIERTAG 2018

## Zukunft gestalten, Freiräume schaffen

Der diesjährige Bankiertag stand unter dem Motto «Zukunft gestalten, Freiräume schaffen». Der Bankiertag ist die jährliche Generalversammlung der Schweizerische Bankiervereinigung (SBVg) und bildet einen der Höhepunkte im Schweizer Bankenjahr. Nebst der Präsidentsrede durch Herbert Scheidt haben Bundesrat Ueli Maurer, Vorsteher des Eidgenössischen Finanzdepartements, und Nathalie

Fontanet, Mitglied des Regierungsrates des Kantons Genf, die Grussbotschaften des Bundesrats respektive des Kantons Genfs überbracht. Ein hochkarätiges Panel diskutierte zudem unter dem Titel «Unternehmerische Freiräume» die Fragen, wie die Veränderungen der Digitalisierung als Chancen genutzt werden und was erfolgreiches Unternehmertum in verschiedenen Industrien auszeichnet. (rü)



^ Ueli Maurer, Bundesrat, Herbert Scheidt, Präsident Schweizerische Bankiervereinigung.



^ Nathalie Fontanet, Regierungsrätin Genf, Claude-Alain Margelisch, Geschäftsführer SBVg.



^ Eric Scheidegger, Seco, Eric Nicolas, Firmenich, Katja Gentinetta, Moderation, Cyril Lamblard, Nestlé, Frédéric Julliard, Tribune de Genève.



^ Stephan Zwahlen (hinten), Maerki Baumann, Patrik Gisel, Raiffeisen, Marcel Rohner, UBP.



^ Bernhard Hodler, Julius Bär, Mark Branson, Finma.



^ Alexander Karrer, SIF, Patrick Odier, Lombard Odier.



^ Yves Mirabaud, Mirabaud, Jörg Gasser, SIF.